

Dr. Ralph Schertlen

Mobilität

Mobilität ist **DIE** Spielwiese für Ideologien in die Sackgasse. Schertlen differenziert: Stuttgart hat dicht besiedelte Teile der Innenstadt, dörfliche Halbhöhen, außen dichte und dünne Gebiete. Deswegen funktioniert der ÖPNV im Zentrum besser, der Autoverkehr ist eher im Außenbereich geeignet (53% Kfz-Halter der Einwohner dürfen nicht Gegner sein). Zweiräder rollen überall, Radverkehr besser nach dänischem Modell auf flotten Nebenstraßen. Stuttgart braucht eine ringförmige Infrastruktur ergänzend zur sternförmigen. P+R muss in der gesamten Region besser werden. Chefsache: 24h-Betrieb der U-Bahn; Barrierefreiheit; Kreisverkehre; Ampeln zu Zebrasteifen; Parkraummanagement abschaffen.